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Premesso che

da parecchi anni  è in corso il dibatto rispeto alla fruibilità del campo di atletca Andrea Gorla;

 le società di atletcaa le scuolea la federazione di Atletca leggera necessitano di spazi di apertura più ampi  e di servizi più 
adeguat e questo potrebbe favorire una maggiore afuenza ad uno spazio sportvo che molto spesso risulta scarsamente 
frequentato.

Considerato che

nel corso di alcune commissioni consiliaria l’Assessore delegato allo sport si era reso disponibile per una modifca del 
regolamento del campo di atletcaa un lavoro che avrebbe dovuto coinvolgere i vari sogget che utlizzano la strutura. 

Considerato altresì che

ad oggi non sono seguit azioni conseguent alle dichiarazioni e alla presa di impegno

Per tuto  uanto sopra premesso e considerato si interrogano il iindaco e la Giunta

per sapere se sia ancora intenzione di questa Amministrazionea procedere nella direzione indicata in 
precedenza e se ancora sussista la volontà politcooamministratva di redigere un nuovo regolamento che 
permeta al campo Andrea Gorla di tornare ad essere una strutura frequentata e fruita  da tant novaresi. 
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